

Universal-Welt-Adapter „Planet“ mit 2 USB-Anschlüssen



Worldwide Use
USA/AUS/UK Plug



Input: 100-250V AC



2 x USB-A Port



12 Watts USB Power



10A Fuse

Produkt Info



Mit dem **kompakten Adapter „Planet“** können Sie sicher sein, dass Ihre Elektro-Kleingeräte mit Schutzkontakt- oder Eurostecker in weit **über 100 Ländern** auf der Welt sicher betrieben werden können. Der Adapter verfügt über in das **Gehäuse integrierte Stecker für Nordamerika, Großbritannien und Australien**. Die Stecker lassen sich je nach Bedarf mit dem **Schiebemechanismus** einfach herauschieben. Über die **2 integrierten USB-Anschlüsse** lassen sich gleichzeitig auch Ihre USB-Mobilgeräte wie Smartphone, Tablet-PC, Digitalkamera u.v.m. mit bis zu **2.4A** Ladestrom aufladen. Durch die **10A Sicherung** sind ihre Geräte gegen Überladungen oder Kurzschluss **geschützt**. Die **Status-LED** gibt Auskunft über den aktuellen Zustand des Adapters. Der Universal-Welt-Adapter Planet ist Perfekte Begleiter für ihren nächsten Urlaub oder Ihre Geschäftsreise.

Technische Daten:

- Eingangsspannung: 100V-250V AC
- Eingangsfrequenz: 50/60Hz
- Ausgangsstrom: 10A max. 2500W
- Gesamtleistung: 12 Watt
- USB-A Anschlüsse: 5V DC/2.4A
- Sicherung: BS1362, 10A
- Integrierte Stecker: UK, US, AUS
- Durchschnittliche Effizienz im Betrieb: 84.06 %
- Effizienz bei geringer Last (10 %): 79.49 %
- Leistungsaufnahme bei Nulllast: 0.1 Watt
- Material: Feuerfestes PC + Kupfer
- Gewicht: 135g
- Abmessungen: 6,6 x 6,1 x 4,5 cm

With the **compact „Planet“ world adapter**, you can be sure that your electrical appliances with earthing contact or Euro plugs can be operated safely in **more than 100 countries** around the world. The adapter has plugs for **North America, Great Britain and Australia** integrated into the housing. The plugs can be easily pushed out as required using the **sliding mechanism**. The **2 integrated USB ports** can also be used to charge your USB mobile devices such as smartphones, tablets, digital cameras etc. with up to **2.4A** charging current. The **10A fuse** protects your devices against overcharging or short circuits. The **status LED** provides information about the current status of the adapter. The Planet world adapter is the perfect companion for your next holiday or business trip.

Technical Data:

- Input voltage: 100V-250V AC
- Input frequency: 50/60Hz
- Output current: 10A max. 2500W
- Total power: 12 watts
- USB-A connections: 5V DC/2.4A
- Fuse: BS1362, 10A
- Integrated plugs: UK, US, AUS
- Average efficiency during operation: 84.06 %
- Efficiency at low load (10 %): 79.49 %
- Power consumption at no load: 0.1 Watt
- Material: Fireproof PC + copper
- Weight: 135g
- Dimensions: 6.6 x 6.1 x 4.5 cm

Art.Nr: 263521

EAN: 4024559263521